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Moratorium für den Abbau von Gleisen im städtischen Gebiet 
 

 
Gremium Termin TOP ö nö 

Gemeinderat 10.12.2019 31 x  

Hauptausschuss 14.01.2020 4.3  x 

Gemeinderat 21.01.2020 8.3 x  

 

Der Gemeinderat möge folgendes beschließen: 

Die Verwaltung setzt sich gegenüber den entsprechenden Verkehrsunternehmen dafür ein, dass 
keinerlei Gleise im gesamten Stadtgebiet abgebaut werden bis ein einjähriger Betrieb der U-Strab 
erfolgt ist und eine Evaluation dem Gemeinderat vorgelegt wurde  

Begründung: 

Ein Gleisabbau im gesamten städtischen Gebiet ist nur dann sinnvoll, wenn hinsichtlich der 
Kombilösung final geklärt ist, ob eine Strecke im Stadtgebiet sowohl für den täglichen Betrieb als 
auch als mögliche Umleitung im Falle von Betriebsstörungen definitiv nicht notwendig ist; dies 
muss auch hinsichtlich notwendiger Kapazitätssteigerungen betrachtet werden. Solange dies nicht 
der Fall ist, lehnen wir weitere Maßnahmen des Gleisabbaus ab. 
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